



Clausuran con éxito Mesa de Trabajo en Lamas

MESA DIRECTIVA Y CONGRESISTAS CANALIZARÁN PEDIDOS DE LA REGIÓN SAN MARTÍN



LAMAS, San Martín, Nov. 8 (CR). El Congreso de la República, que preside Daniel Abugattás Majluf, y sus parlamentarios se comprometieron hoy a canalizar las demandas y anhelos de la población de San Martín, luego de escuchar, en dialogo intenso, las propuestas y pedidos de sus autoridades y dirigentes sociales en la Mesa de Trabajo sobre la situación económica y social de esa región desarrollada en esa ciudad.

Tras clausurar la reunión de trabajo, el primer vicepresidente Manuel Merino De Lama (AP) y Yehude Simón Munaro (APGC), segundo vicepresidente, coincidieron en señalar que el Congreso escuchó las demandas de una región pujante y se comprometieron en apoyar estas iniciativas desde el Poder Legislativo. Esta postura fue asumida por los portavoces parlamentarios.

Los congresistas Luis Iberico Núñez (APGC) y Esther Capuñay Quispe (SN) se comprometieron en recoger las demandas de la población e impulsar propuestas desde el Congreso que busquen combatir la pobreza y apoyar a una región pujante que logra exportar al mundo productos de alta calidad, como café y cacao.

María del Carmen Omonte Durand (AP) dijo que la visita de la Mesa Directiva y congresistas portavoces tiene el ánimo de fortalecer la representación parlamentaria. Dijo que serán la voz de San Martín en el Parlamento Nacional y trabajarán de la mano con el presidente regional y los alcaldes para ejecutar proyectos de inversión que generan desarrollo. Agregó que a través del Grupo de Trabajo de Gobiernos Locales del Congreso se fiscalizará la ejecución presupuestal en la región.

César Yrupailla Montes (NGP) planteó una agenda para el futuro en tema de educación y salud. También apoyo a la agricultura para exportar al mundo productos con valor agregado. Dijo que es necesario apoyar la formación de profesionales en las universidades que busquen mejorar la producción agrícola. Lamentó la falta de créditos y tecnología adecuada para exportar café y cacao de alta calidad que se impongan en el mercado internacional.

Esther Saavedra Vela (NGP) dijo que el pueblo de San Martín tiene hambre de ser escuchado por sus autoridades. Dijo que la región no pide dádivas del gobierno sino

plantea propuestas y acciones que permita poner fin a la pobreza y lograr un desarrollo sostenible. Manifestó que la población de la zona ha demostrado que es posible erradicar cultivos ilegales a través de sustitutos alternativos como café, cacao y arroz. También demandó paralizar la entrega de concesiones dadas sin consulta a los pueblos, al señalar que la deforestación está dejando sin agua a la región.

Aldo Bárdales Cochagne (GPF) solicitó el acceso de la población agua y desagüe. Dijo que se necesita un tratamiento de aguas servidas para evitar que el caudal de los ríos disminuya por la contaminación. También demandó apoyo a los agricultores para que sigan exportando productos de alta calidad como el café y el cacao.

Rolando Reátegui Flores (GPF) propuso apoyo para la generación eléctrica, al señalar que se necesita declarar de necesidad pública y de interés nacional la creación de la empresa regional de servicio público de electricidad de San Martín- Electro San Martín. Planteó el desarrollo de planes hidroenergético que la región necesita.

Previamente, el alcalde provincial de Moyobamba, Víctor Mardonio Del Castillo Reátegui informó que los alcaldes están abocados a la seguridad ciudadana para garantizar la llegada de inversiones. También solicitó el acceso de la población a los servicios de agua y desagüe, así como de mayores recursos para la ejecución de programas sociales que combatan la pobreza. Asimismo, dijo que se necesita la promoción de hidroeléctricas, ante la abundancia de recursos hídricos, para exportar energía y apoyo al 80% de agricultores que existen en la región.

SERVICIO DE NOTICIAS
OFICINA DE COMUNICACIONES DEL CONGRESO